
В  регионе  продолжается
реализация  проектов  по
обновлению  образовательных
учреждений

Свыше  2,3  млрд  рублей  составил  объем  средств  областного
бюджета в 2016-2022 годах на реализацию проектов по обновлению
материально-технической базы учреждений образования региона.
Об  этом  шла  речь  на  заседании  фракции  «Единая  Россия»
Волгоградской  областной  Думы,  которое  провел  руководитель
депутатского объединения Михаил Струк.

Уже многие годы губернаторская программа успешно претворяется
в жизнь. Основной принцип этой работы – комплексный подход к
объектам ремонта.

По данным Облкомобразования, только в 2022 году законом об
областном бюджете на эти цели предусмотрено свыше 620 млн
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рублей. Из них на замену оконных блоков и кровли направлено
150 млн рублей и 295 млн рублей соответственно, на обновление
осветительных  приборов  –  33  млн.  рублей,  на  модернизацию
спортивных площадок – 81 млн рублей, на ремонт спортзалов –
18,2 млн рублей, на благоустройство площадок для проведения
праздничных линеек 47 млн рублей.

Отмечалось, что в программе участвуют все муниципалитеты, за
годы ее реализации позитивные преобразования коснулись сотен
учреждений.  Так,  почти  в  900  организациях  производилась
установка новых окон, в 510 – выполнялись работы по обновлению
кровли,  в  185  школах  были  благоустроены  площадки  для
праздничных  линеек,  в  305  –  появились  современные
осветительные  приборы,  в  30  —  модернизированы  спортивные
площадки, в 143 – выполнен ремонт спортивных залов.

Члены фракции в ходе заседания высказали ряд предложений и
пожеланий. Депутат Руслан Шарифов призвал усилить контроль за
качеством  проводимых  подрядчиками  работ  и  соблюдением
установленных  контрактами  сроков.  Парламентарий  Станислав
Коротков считает необходимым также обратить больше внимания на
школы областного центра, многие из которых построены давно и
сегодня нуждаются в обновлении.

Масштабная работа в данном направлении продолжается, средства
для этого будут предусмотрены в бюджете Волгоградской области
на 2023 год.


